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Структура занятия:

1) Правописание падежных окончаний имён существительных

2) Лексико-грамматические разряды имён прилагательных (ИП)

3) Правописание падежных окончаний имён прилагательных



У существительных 1 скл. в Род. падеже в 
окончании пишется буква И, а в других падежах 

– Дат. и Предл. – буква Е.
У существительных 2 скл .в Предложном падеже 

пишем Е.

У существительных 3 скл. во всех падежах 
пишется буква И.

Чтобы узнать, какую гласную следует писать в 
безударном окончании имени существительного, 
нужно вначале определить, к какому склонению 

относится это имя существительное, затем 
выяснить, в каком падеже оно употреблено, и 
вспомнить, какая гласная буква пишется в этом 

падеже.

Правописание падежных 
окончаний имён 
существительных



Лексико-
грамматические 

разряды имён 
прилагательных (ИП)



Правописание падежных окончаний имён 
прилагательных



Задания 
• Придумать слова по схемам: корень + суффикс, корень+ суффикс + флексия, 

приставка+ корень+ суффикс + флексия.

• Установить род, число, падеж ИП: сильному конкурсанту, ароматные цветы, 
маленькой девочке, красивого дитяти, умный студент, новых домов.

• Установить склонение существительных: подруга, сын, карта, дочь, парикмахер, путь, 
бремя, свинья, попугай.

• Просклонять по падежам: стремя, порок.

• Распределите примеры слов по разрядам: высокий, бриллиантовый, крупные, 
душистые, павлиний, отцовский, безбрежный, свинцовый, дорогой, придорожный, 
гусиный, железный, извилистый, заячий, поселковый, братов, сегодняшний, лисицын.



Дальнейшие инструкции

1) Проработать материал презентации самостоятельно.

2) Выполнить и прислать домашнее задание.


